

# Calvi

corse matin  
journal éco-citoyen

CALVI



LUMIU

## Les enfants à la découverte de la pointe de Spanu

Dans le cadre des vacances scolaires, le centre intercommunal d'action sociale de L'Île-Rousse-Balagne a organisé différents ateliers en lien avec la cause environnementale et la sauvegarde de la biodiversité. Hier matin, une vingtaine d'enfants âgés de 3 à 5 ans sont partis à la découverte de la pointe de Spanu et de son écosystème. Par petits groupes, les jeunes écologistes ont observé les espèces animales ainsi que les plantes endémiques présentes sur le site. Immortelle, romarin ou encore griffes de sorcière ont été passés au peigne fin en prenant soin de ne pas les piétiner. Une façon pour les animateurs de sensibiliser la jeune génération aux problématiques environnementales.

« Nous avons organisé cette sortie en collaboration avec le service environnement de la Collectivité



Au cours de la matinée, certains ont observé les espèces endémiques présentes sur le site.

de Corse, explique Vincent Laperche, coordinateur enfance et jeunesse. *Notre but est d'essayer d'apprendre aux plus jeunes l'importance et la diversité de la nature à travers ce site classé qui abrite de nombreuses espèces animales et végétales* ». Un projet pé-

dagogique qui permet également aux enfants de comprendre l'impact que peut avoir une société consommatrice sur la biodiversité. En effet, durant une partie de la matinée, les animateurs ont organisé un atelier centré sur la pol-



**L'objectif principal est d'informer et de sensibiliser à la cause environnementale.**

S.D.

lution et sur les déchets abandonnés. Par la suite, les petits ont pu aussi observer différentes espèces d'oiseaux comme les goélands ou encore les cormorans qui nichent sur la pointe de Spanu.

### **La création d'un écolabel**

« Au sein de ce projet 'les explorateurs de la biodiversité', nous avons pris contact avec de nombreux partenaires de façon à diversifier les ateliers mais toujours en rapport avec la protection de la nature. Nous avons par exemple organisé une activité avec le magasin Weldom à L'île-Rousse qui a participé à la fabrication de niches à oiseaux que les enfants ont pu ramener chez eux. »

À travers des jeux pédagogiques et ludiques, de petits groupes avaient pour mission de ramasser plusieurs sortes de végétaux dans le but de confectionner un herbier. L'objectif est non

seulement d'observer mais surtout de connaître et ainsi de protéger les écosystèmes.

« Nous espérons également que ces sorties écologiques puissent avoir un impact sur les familles afin que chacun puisse faire un geste et prendre conscience des changements climatiques. Le but serait de créer un écolabel avec la mise en place du tri dans certaines structures, l'accentuation de gestes citoyens ou encore la diminution des bouteilles en plastique au profit de gourdes beaucoup plus écologiques. » Tout au long de la journée, les enfants ont montré une curiosité et une réelle implication en posant de nombreuses questions et en participant activement aux différents ateliers mis en place par l'équipe d'animateurs.

D'autres activités seront proposées par le centre intercommunal d'action sociale de L'île-Rousse-Balagne jusqu'à la fin des vacances scolaires.

**SERENA DAGOUASSAT**